

Los eldenses disfrutaron en primera persona de “Humor Amarillo”

02/07/2022



Los participantes disfrutaron de esta divertida actividad.

El divertido programa “**Humor Amarillo**” marcó a numerosas generaciones, pues durante años crecieron viendo pruebas físicas rocambolescas por televisión. Pues ayer estas salieron de la pequeña pantalla para el disfrute de los nostálgicos que pusieron a prueba sus habilidades en la ciudad gracias al “**Humor Amarillo**” **que organizó el Ayuntamiento de Elda** dentro del programa “Elda 40 Gra2”. Numerosas personas se acercaron a la plaza de La Ficia anoche para animar a los más de 20 participantes.

Los integrantes de los cuatro grupos, en su mayoría adultos, tuvieron que pasar diferentes pruebas en las que pusieron en juego el equilibrio o la fuerza. Pero el objetivo principal, como recalcaron durante toda la

prueba los organizadores, era pasar un buen rato, disfrutar y jugar. El evento duró en torno a una hora.



Esta actividad puso a prueba diferentes habilidades de los

participantes.

Este particular "Humor Amarillo", que comenzó dos horas más tarde de lo previsto por problemas técnicos de la organización, **contó con cinco pruebas que los participantes superaron divididos en cuatro grupos y venció el que más puntos consiguió.**

El premio fue una paletilla de jamón y los tres grupos restantes se llevaron una pieza de lomo ibérico.



Los jugadores se entregaron al máximo.

Numerosas personas acudieron como público a la plaza de la Ficia para ver este evento así como para animar a los participantes en cada una de las pruebas.

"Elda 40 gra2" continúa esta tarde con la ruta teatralizada "Los Coloma" desde la Plaza San Pascual, a partir de las 19:30 horas con cuatro turnos diferentes.



Imagen de familia de los participantes.